

LA FINAL.—Con motivo de este gran acontecimiento deportivo, nuestra señorial villa vistió sus mejores galas como en las grandes solemnidades, para recibir a los centenares de forasteros que nos visitaron para presenciar este campeonato—magníficamente comentado por nuestro compañero «Pacorro»—, en el que resultó vencedor Miguel Gallastegui.

Al revalidar nuevamente su título, desde estas columnas enviámosle nuestra cordial felicitación.

NEGOCIADO DE QUINTAS.—Por la Alcaldía nos ha sido facilitada para su publicación la siguiente nota:

«Se hace saber la obligación que tienen de efectuar su presentación en las oficinas del Ayuntamiento los nacidos fuera de la localidad en el año 1931, al objeto de ser inscriptos en el próximo alistamiento del reemplazo de 1952.»

AGRADECIMIENTO.—Los familiares de doña Rafaela Ezpeleta de Lizarralde, recientemente fallecida, nos comunican que, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, expresemos desde estas columnas el más profundo agradecimiento a cuantas amistades han testimoniado su condolencia por la irreparable desgracia que les aflige.

HONRADEZ.—No podemos silenciar el rasgo de la joven promesa del fútbol local, titular del Or Konpon, Santiago Coranti, que, habiendo hallado en la vía pública un collar de cierto valor, lo entregó en esta corresponsalia para su devolución a su dueña. Enviámosle nuestra felicitación por tan ejemplar acción.

DE SOCIEDAD.—El pasado jueves salió para Caracas (Venezuela) la señora doña Romana Bilbao, acompañada de sus hijos Iñaki y Ana Miren, esposa del industrial de esta localidad, establecido en aquella ciudad, don Cándido Martín Irizar.

Deseámosles una feliz travesía.

CINE.—Cinema Vergara. A las siete y cuarto de la tarde y a las diez de la noche, «Pasión Inmortal». — C.